
桃園縣龍星國小 103學年交通安全委員會會議記錄 

 

一、時間：104年 6月 24日 下午 2：30 

二、地點：大會議室 

三、主席：陳秀惠校長 

四、記錄：曹登皓老師 

五、與會人員：全校教師 

六、會議內容： 

訓導主任林雪蓮： 

1.這學期辛苦大家，目前後門已開放通行，因學生久未通行，初期 

  有些混亂，但目前已步上軌道。 

2.放學時段，仍需警衛加強門禁管制以維護校園安全。 

總務主任林志明： 

1.會再要求警衛對門禁仍須持續管制，進校的家長、外人需換證才能 

  進入。 

生教組曹登皓老師： 

1.後門在宣導後目前已步入正軌，。 

2.這學期導護工作圓滿告一段落，感謝各位老師辛苦付出。 

校長陳秀惠： 

1.感謝大家辛苦的付出，不管晴雨，各位老師都認真的站在各個路口

維護學生們的安全，真的非常感謝大家。 

2.暑假過後，又有小一新生入學，訓導處記得在家長座談會時，向家

長說明學生接送區的規劃，讓家長明瞭、配合，共同維護學生行的

安全。 

七、散會 


